



ASAMBLEA PLENARIA

La Via pulchritudinis, camino de evangelización y de diálogo



La Asamblea Plenaria del Consejo Pontificio de la Cultura 2006 estuvo dedicada a la *Via pulchritudinis*. La belleza como camino de evangelización y de diálogo. El tema, surgido en la conclusión de la Plenaria del 2004, se presenta como un instrumento privilegiado de evangelización. Junto a las tradicionales pruebas de la existencia de Dios, las cinco "vías", en los últimos decenios se ha ido reforzando cada vez más la categoría del "pulchrum" como un modo de acercarse a Dios, suma belleza, y para transmitir a los hombres algo de la vida de Dios, ya sea a través de la fascinación que ejerce la naturaleza, ya sea mediante la creación artística. En un tiempo que desconfía de las verdades fuertes y pone en duda la existencia de un bien universal, la belleza puede aparecer hoy como un lugar de encuentro entre hombres de culturas diferentes, como una primera etapa en el camino que lleva al *verum* y al *bonum*.

Los miembros y consultores del Consejo Pontificio de la Cultura, —cardinales, obispos, sacerdotes y laicos de los cinco continentes—, se congregaron en Roma para discutir sobre los temas del programa, organizado en torno a tres grandes cuestiones: la belleza de la naturaleza, la belleza del arte, la belleza de la santidad cristiana. Estos tres grandes temas permitieron un tratamiento filosófico-teológico y pastoral al mismo tiempo, para poder ofrecer a los obispos y a cuantos trabajan en este campo respuestas pastorales. Partiendo de los fundamentos de una estética teológica, siguiendo el surco trazado por los grandes pensadores del siglo XX, las sucesivas sesiones de la plenaria estuvieron dedicadas a los grandes desafíos de la Iglesia en este comienzo de siglo:

la amenaza de un nuevo laicismo y de la indiferencia religiosa; la contemplación de la creación y los nuevos debates en torno a la evolución y a la salvaguardia de la naturaleza; el aprovechamiento del patrimonio cultural con vistas a la nueva evangelización; la belleza de la liturgia y, por último, la santidad.

El encuentro tuvo lugar en la sede del Consejo Pontificio de la Cultura, en Roma, Palacio de San Calisto, del 27 al 28 de marzo de 2006.

El número monográfico de la revista *Culturas y Fe* (XIV - 2 2006) recoge íntegramente la sesión.

Pontificio Consejo de la Cultura

**Via
Pulchritudinis**

*Camino de evangelización
y de diálogo*

BAC-documentos